

### LOXAM CITY ASSURE LA LIVRAISON DES MATERIELS SUR CHANTIERS EN VELO CARGO DURANT LES JO 2024

Avec l'entrée en vigueur dans Paris et en Ile de France des voies olympiques dès le lundi 15 juillet, Loxam, leader européen de la location de matériel et d'outillage, équipe ses agences parisiennes de vélos cargos pour assurer la livraison de petits et moyens matériels. Une solution gain de temps pour ses clients qui pourront se faire livrer directement sur chantiers dans paris intra-muros et éviter ainsi de subir les restrictions de circulation.

#### Une réponse adaptée aux défis de circulation

Les Jeux Olympiques 2024 promettent d'attirer des millions de visiteurs et de spectateurs à Paris, entraînant une saturation de la circulation automobile et des restrictions d'horaires et d'accès à certaines zones. LOXAM, soucieux d'aider ses clients à assurer la continuité de leur chantier avec le plus de sérénité et de fluidité possible, a décidé de mettre en place une solution de livraison flexible et efficace dans ses agences Loxam City de Paris. L'utilisation de vélos cargos permettra de contourner les embouteillages et les restrictions de circulation, garantissant ainsi des livraisons rapides et ponctuelles. En effet, cette solution parfaitement adaptée en période de forte affluence urbaine, comme celle des JO 2024 présente de nombreux avantages :

- **Accessibilité aux zones « olympiques »** : Priorité à la mobilité douce durant les JO 2024. Comme les piétons, les vélos pourront circuler librement à l'intérieur des périmètres de sécurité rouge et bleu. Si un chantier se situe dans ces périmètres, le vélo pourra y avoir accès.
- **Réduction du temps de livraison** : Grâce au temps gagné en évitant les embouteillages, les vélos cargos permettent des livraisons plus rapides, assurant que les clients reçoivent leur matériel dans les délais prévus ;
- **Stationnement simplifié** : Les vélos cargos, plus compacts que les véhicules utilitaires peuvent se garer facilement et rapidement à proximité des lieux de livraison ;
- **Adapté à la logistique urbaine** : Contrairement aux véhicules motorisés, les vélos-cargos émettent très peu de bruit, et ne perturbent pas l'environnement urbain.

#### Une solution intelligente, pratique, performante et écoresponsable

Mis en place en collaboration avec CHRONO Green, une société spécialisée dans les solutions de transport écoresponsables, les vélos cargos électriques seront disponibles dans 18 agences Loxam City de Paris.

Le réseau de vélos permettra de couvrir une journée de travail sans interruption. Les vélos cargos utilisés pour ce service auront une capacité de transport allant jusqu'à 130 kg. De plus, les livraisons garanties sous 2 heures, seront en mesure de répondre aux besoins urgents des clients.

Loxam propose une large gamme de petits et moyens matériels disponibles pour la livraison en vélo cargo. Parmi les équipements disponibles, on trouve des aiguilles vibrantes, aspirateurs, boosters, bordureuses, carotteuses, découpeuses, nettoyeurs haute pression, ponceuses à parquet et bien d'autres encore.

Par ailleurs, ces vélos à faible impact environnemental, émettent moins de dioxyde de carbone par kilomètre que les camionnettes électriques ou autres véhicules similaires. Ainsi, en privilégiant un mode de transport non polluant, Loxam contribue à la réduction des émissions de CO<sub>2</sub> et participe à l'essor des initiatives de mobilité durable.

### **À propos de LOXAM**

*LOXAM est le leader français et européen de la location de matériel et outillage à destination des travaux publics, du bâtiment, de l'industrie, des espaces verts, de l'événementiel et des services. 4e acteur mondial, le Groupe a réalisé en 2023 un chiffre d'affaires de 2,55 milliards d'euros et peut compter sur le savoir-faire et l'engagement de ses 12 800 collaborateurs répartis dans plus de 1 130 agences et 30 pays.*

*Résolument engagé dans la transition énergétique de l'industrie et du BTP, LOXAM contribue au développement d'une économie circulaire depuis sa création en 1967 et place la RSE au cœur de son modèle de développement et de sa croissance. Sa stratégie d'électrification et de verdissement de sa flotte est soutenue par la Banque Européenne d'Investissement, et sa politique RSE a été évaluée « Top-rated company » par l'agence de notation Sustainalytics. LOXAM est Supporteur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.*

*Pour en savoir plus : [www.loxam.com](http://www.loxam.com)*